



Maurer und Walliser fliegen zu Gold

Fiesch/Oberland Bei der Schweizer Meisterschaft im Gleitschirmfliegen haben sich Nanda Walliser aus Leissigen und Chrigel Maurer aus Adelboden jeweils den ersten Rang gesichert.

Der 39-jährige Chrigel Maurer sichert sich in Fiesch VS seinen vierten Schweizer-Meister-Titel im Paragliding, wie der Schweizerische Hängegleiter-Verband mitteilt. «Erst als alle Piloten im Ziel waren, realisierte ich den Sieg. Die Durchgänge waren schwierige und anspruchsvolle Strecken. Jetzt bin ich bereit für den Weltcup-Super-Final in der Schweiz in einer Woche», lässt sich der Sieger zitieren.

Bis zum letzten Durchgang kämpften die besten Piloten mit wenigen Punkten Abstand um die Führung. Am Ende kam Chrigel Maurer mit den sehr anspruchsvollen Wetterbedingungen am besten zurecht. Damit klassiert er sich vor Stephan Morgenthaler (Staffelbach) und Pat-

rick von Känel (Frutigen).

125 Teilnehmende dabei

Bei den Frauen dominiert Nanda Walliser und gewinnt damit ihren vierten Titel. «Beim letzten Durchgang merkte ich schon in der Luft, dass es reichen wird. Denn ich flog immer auf Höhe mit Emanuelle Zufferey, meiner härtesten Konkurrentin in diesem Wettkampf», wird die Siegerin zitiert.

Die 43-jährige aus Leissigen startete bereits am Weltcup in Italien mit einem zweiten Platz in die Saison und zeigte ihre Hochform nun auch in Fiesch. Die Titelverteidigerin Emanuelle Zufferey (Martigny) platziert sich auf dem zweiten Rang, Fabienne Schrader (Olten) sichert sich den dritten Platz.

Bei anspruchsvollen Bedingungen starteten rund 125 Pilotinnen und Piloten an der diesjährigen Schweizer Meisterschaft in Fiesch. Dabei mussten sie innerhalb von fünf Tagen vier Strecken von bis zu 61 Kilometern mit zahlreichen taktischen Optionen absolvieren. Der nächste Paragliding-Weltcup findet vom 7. bis 18. August in Disentis statt. (pd)